

La Responsabilidad Del Cristiano Hacia Sí Mismo

Introducción

Como hemos visto en esta serie, existen muchas responsabilidades que tenemos como cristianos. Pero a pesar de todo lo que hemos estudiado, existe un área que a menudo descuidamos, y son las responsabilidades que tenemos hacia nosotros mismos. Estas son responsabilidades que nadie podrá cumplir por nosotros. Todos quieren bendiciones y honor para sí mismos, pero pocos están dispuestos a hacer lo necesario para obtenerlos. Estaremos concluyendo esta serie estudiando estas responsabilidades.

Discusión

I. Debemos estar educados en el camino de justicia.

A. En la gran comisión vemos que el crecimiento del cristiano es esencial.

[Mateo 28:18-20](#)

1. Vemos en el verso 19 que aquellos que son bautizados deben de ser enseñados. Muchas veces creemos que una vez que una persona es bautizada ya está todo hecho y ya no hay necesidad de estudios.

[2 Tim. 2:2](#)

2. Si, otros cristianos tienen responsabilidad de ayudar, pero la más grande responsabilidad es de nosotros.

B. Como cristianos nuevos, debemos desear la leche de la palabra.

[1 Pet. 2:1-3](#)

1. Probar comida sabrosa produce un deseo de más comida. Espiritualmente debe hacer lo mismo.

[Mateo 5:6](#)

2. Tal como niños crecen gracias a la leche y comida sólida, así también nosotros como cristianos. Tal como el cuerpo físico requiere alimentación para permanecer con salud, así también el espíritu. Hay gran peligro cuando no tenemos leche espiritual.

[Heb. 5:12-14](#)

C. Este deseo debe estar asociado con actividad para obtener la verdad.

1. Casi toda persona quiere conocer la verdad, pero pocos son los que hacen lo necesario para obtenerla.

[Prov. 2:2-5](#)

[Mateo 7:7-8](#)

2. La educación requiere más que simplemente escuchar o leer. Se necesita un estudio profundo.

[Hechos 17:11](#)

3. Una vez aprendida, la aplicación de la lección es parte integral de la educación. No sirve de nada aprender algo y no lo ponemos en uso.

4. Las escrituras nos dicen que si aprendemos y practicamos estas cosas, solo entonces, no caeremos.

[2 Ped. 1:5-12](#)

II. El cristiano debe pelear contra los poderes del mundo que pueden dejarlo inútil.

A. La educación en la justicia tiene dos propósitos.

1. Permite al cristiano conocer lo que es correcto ante los ojos de Dios y poder ver lo que debe estar haciendo.

[1 Juan 3:7-10](#)

[Mateo 7:24-27](#)

2. Debemos evitar todo lo que este opuesto a lo justo en nuestras actividades.

[1 Tes. 5:21-22](#)

B. Las Escrituras nos dicen que el conocimiento sin aplicación es ambos tonto e inútil.

[Santiago 2:14-26](#)

1. Llevamos a otros al Señor al aplicar nuestro conocimiento, ya sea por nuestras acciones y por palabra (esperando que sea por ambos)

2. Por lo tanto, una falta de conocimiento o su mal aplicación nos dejara inútiles para la causa de Cristo.

[2 Tim. 2:15](#)

C. Hay tres formas en que Satanás obtiene seguidores.

1. Al mantener pecadores fuera de la iglesia. Si los pueden mantener sin obedecer el evangelio, ya gana.

2. Al hacer que miembros de la iglesia se vuelvan al mundo. No podemos estar en el mundo y en Cristo al mismo tiempo.

[1 Juan 2:14-17](#)

3. Al hacer que los miembros de la iglesia sean inútiles.

[Apo. 3:14-22](#)

a. Se hicieron tibios y sin valor para el Señor. Este es el pan diario de Satanás.

D. La única manera de no ser discípulos de Satanás es haciendo la voluntad de Dios.

[Isa. 55:6-7](#)

[Col. 3:1-3](#)

[Juan 14:15](#)

III. Debemos echar mano de la vida eterna.

1 Tim. 6:12

A. La iglesia es llamada el cuerpo de almas llamadas hacia fuera.

Col. 1:17-18

Efe. 4:1

1. Cada cristiano tiene un alma.
2. La iglesia es el lugar de preparación para las almas que van al cielo. Algún día, si estamos dispuestos a hacer las cosas necesarias para ello, veremos a la iglesia en toda su gloria.

Apo. 21:1-8

3. Pero no podemos ir al cielo (obtener la vida eterna) si no nos preparamos.
4. Recuerden que el “cielo es un lugar preparado para gente preparada”

Mateo 24:36-51

B. Cada individuo tiene la responsabilidad de prepararse de acuerdo a la voluntad de Dios.

Fil. 2:12

1. El destino eterno del alma inmortal depende de la preparación.
 2. El cielo o el infierno; la opción es suya. ¿Para cual sé esta preparando?
- C. Vida eterna no es una posesión automática para cada miembro de la iglesia.
1. Pablo dijo que “echemos mano de ella”
 2. Para esto se requiere esfuerzo, determinación y amor de nuestra parte.

Conclusión

Las responsabilidades que pertenecen a cada cristiano son muchas, pero todas son de tal naturaleza que las podemos cumplir y a la vez obtener un gran sentido de placer al completar lo que el Señor nos ha mandado.

Hacer la voluntad de Dios es el trabajo más importante del mundo. ¡Luchemos por hacer un buen trabajo!